



Les Frères du Sacré-Cœur, *province du Canada*

LE BOISÉ DES FRÈRES

29 octobre 2009

Le mot du supérieur provincial

C'est ici même, en 1872, que la communauté des Frères du Sacré-Cœur s'est établie en terre canadienne. C'est ici qu'elle s'est enracinée et que nous l'avons vue se déployer au point de transplanter de ses jeunes pousses à travers tout le Québec, au Canada anglais et sur les cinq continents.

Dans le cadre de la vente de cette propriété, la communauté souhaitait vivement laisser à la population un signe tangible de son passage sur cette terre d'accueil.

Au cours des pourparlers avec les représentants de la ville a surgi l'idée d'un espace vert, d'un parc. Une demande expresse de ceux-ci nous est venue en ce sens et la communauté a acquiescé à cette demande. Ce terrain des frères passe maintenant à l'histoire et devient « Le Boisé des Frères » de la ville de Victoriaville.

Puisse cet héritage laisser dans la population le souvenir de cette présence des Frères du Sacré-Cœur et celui d'une collaboration cordiale!

Merci!

Serge Toupin, S.C.
frère provincial